

PTA 運営委員会 だより

第 1 回 運営委員会

日時：5月11日（土）13：00 図書室

1. PTA 会長挨拶 笠松健

皆さんこんにちは。新しく1年生を迎え入れ、新しい風を取り入れて新年度がスタートしました。新しくPTAに入られた方もいらっしゃいますので、皆さんご協力よろしくお願ひします。また、今年は暑くなるのも早く、体調を崩しやすい季節ですので、皆さんお気をつけてください。

2. 校長挨拶 川浦孝彦

西一之江小学校長、3年目となりました。令和6年度も、よろしくお願ひいたします。今年度の入学式も、2年生の言葉と合唱で1年生を歓迎し、人数の制限することなく、保護者及びご来賓の皆様をお迎えして挙行することができました。これからも、学びを止めることなく、「今できることを精一杯。今しかできないことを楽しんで。」取り組んでまいります。全教職員が力を合わせ努力します。どうぞ、ご支援、ご協力をよろしくお願ひいたします。

本日は、学校公開ご参観ありがとうございました。また、引き渡し訓練のご対応につきましてもありがとうございました。

1月1日には、北陸地方で大きな地震が発生しました。この度の令和6年能登半島地震によりお亡くなりになられた方々にお悔やみ申し上げますとともに、被災された皆様ならびにそのご家族の皆様の安全と被災地の一日も早い復興を心よりお祈り申し上げます。

また、1月2日には、羽田空港で、大きな事故が発生しました。海上保安庁の飛行機の乗組員の方々は、帰らぬ人となってしまいました。お亡くなりになられた方々にお悔やみ申し上げます。しかし、日本航空機の乗組員及び乗客は、全員無事脱出することができました。

これは、乗務員の方々の日頃の意識と避難訓練のたまものです。それだけでなく、乗客の小学校、中学校での避難訓練で、いざという時の行動が身に付いていたからではないかという考え方も報道されていました。学校では、月に一度、避難訓練を様々な形で実施しています。これからも、子供たちの安全安心を第一と考え、教育活動を進めてまいります。

6月1日(土)には、体育科学習発表会を予定しています。今年度も、表現運動、短距離走、団体競技を1、2時間目は、1、2年生、3、4時間目は、3、4年生、5、6時間目は、5、6年生とブロックに分けて参観いただく予定です。また、今年度は、ブロックごと応援も取り入れたいと思っています。詳しい、実施方法につきましては、「体育科学習発表会についてのお知らせ」を後日配布させていただきますので、よろしくお願ひいたします。

ご理解、ご協力よろしくお願ひします。

3. 副校長挨拶 久保直子

本日は、学校公開にご協力いただき、ありがとうございました。PTA総会も無事に終えることができました。また、学校公開に当たって、受付を引き受けてくださり、スムーズに公開を進めることができました。6月には

体育科学習発表会、6月22日には学校公開、学校説明会も行われる予定です。引き続き、ご協力いただくことが多いですが、よろしくお願いいたします。

またカブトムシ飼育等を受けて、SDGs 環境未来賞を受賞することになっています。長年の活動が認められた結果と考えています。

今年度は、理科室の机と床を改修する予定があります。12月から来年の3月のところで工事の予定でおります。理科の授業・階下の図工の授業に関して、ご不便をおかけすることがあると予想されますが、ご協力をお願いいたします。

今年度も、皆様の協力をいただきながら、子供たちが元気よく過ごしていられるよう学校として教育活動を続けてまいります。どうぞ、よろしくお願いいたします。

4. 各委員より活動報告

PTA 本部役員	4/8	入学式受付お手伝い
	4/26	新旧運営委員会出席
	5/8	PTA 定期総会資料綴じ込み作業
	5/11	PTA 定期総会出席
	6/7	新年度会開催予定

学年委員会	4/26	新旧運営委員会にて正副選出
-------	------	---------------

広報委員会	4/26	新旧運営委員会にて正副選出
	4/30	引き継ぎ
	5/7	校正依頼

成人委員会	4/26	新旧運営委員会にて正副選出
	4/29	旧委員長より引き継ぎ
	5/1	年間活動内容の確認と活動計画案の作成

選考委員会	4/26	新旧運営委員会にて正副選出
	4/26	副校長先生と学校公開受付の打ち合わせ
	5/11	学校公開の手伝い来校者への受付対応

校外	4月	各町会別旗当番、バリケード表作成および配布、見守り隊パトロールの手紙配布
----	----	--------------------------------------

5. 体育科学習発表会について

学校側より各委員に協力依頼あり。

6. 新年度会について

6月7日（金）15時から開催予定で準備中。

7. 西一フェスについて

夏までに以前は開催していたが、昨年はイブフェスとして開催した。各委員が模擬店のお手伝いをした。今年の開催時期について検討中である。夏の開催については見送り、秋または冬の開催の方向で次回の運営委員で決めていく。学校としては、今年は工事もないため開催時期はいつでも可能。暑さや寒さへの配慮は必要である。

引き続き、皆様のご協力、理解の程よろしくお願いいたします。